

Kaiser-Guyot, Marie-Thérèse

Docteur en Histoire (Université Paris X-Nanterre)

m.t.kaiser-guyot@t-online.de

Gestion de la barbarie. Le manuel du combattant en djihad d'Abu Bakr Naji
The management of Savagery. *The manual of combatting in the jihad of Abu Bakr Naji*

Résumé

Les djihadistes cachent, si nécessaire, leur identité personnelle mais ne forment pas une société secrète. Ils commentent publiquement, longuement, leurs principes et leurs actions; La *Gestion de la barbarie* de Abu Bakr Naji en est une synthèse. C'est un manuel pour les prédicateurs-éducateurs du djihad dans les mosquées et leurs écoles coraniques et pour les djihadistes sur les lieux de combat, une panoplie des actions à mener au nom de la charia, dans l'esprit des textes fondateurs de l'Islam, des premiers califes et des mouvements djihadistes qui ont suivi. Ces quelques 200 pages permettent d'entrer dans la logique du terrorisme djihadiste et de voir comment on peut lutter contre.

Abstract

The jihadists hide, if necessary, their personal identity, but don't constitute a secret society. They comment publicly and ad length on their principles and their actions. *The management of Savagery* of Abu Bakr Naji is a helpful summary. It's a real manual for the preachers/teachers of the jihad in the mosques and their Koranic schools and for the jihadists in the fields of battle, an arsenal of actions to put into practice in the name of the sharia, in the spirit of the founder texts of Islam, of the first caliphs and the jihadist movements that follow them: These pages, some two hundred, make it possible for us to penetrate the logic of the jihadist terrorism and to fight against it.